

Nouvelle direction générale  
au  
**CIVAS-Montérégie**

# **ENTREVUE**

avec



**CATHERINE  
POULIOT**

# ENTREVUE

**Le RIMAS est fier de vous présenter la toute nouvelle directrice du CIVAS-Montérégie, fidèle membre du regroupement!**

## **1. Quand avez-vous avez intégré la direction générale du CIVAS-Montérégie?**

À la fin **mars 2023**, j'ai fait la transition entre mon poste de direction clinique et mon nouveau poste à la direction générale.

## **2. Pouvez-vous nous faire un bref résumé de votre parcours académique/professionnel afin que nos membres comprennent davantage le chemin parcouru jusqu'à votre entrée en poste?**

Je suis **diplômé en sexologie**. J'ai fait un **baccalauréat en sexologie** et par la suite j'ai complété une **maitrise en sexologie**.

J'ai commencé à travailler au **CIVAS Montérégie** dès l'obtention de mon diplôme de premier cycle. En premier lieu comme sexologue en travaillant directement dans l'intervention. **En 2014**, je prends la direction clinique du **CIVAS Montérégie**.



# ENTREVUE

Un poste qui me permettait d'**allier mes diverses passions** : l'évaluation clinique, la supervision et la coordination des services.

Depuis 2021, **j'agis également à titre de chargée de cours dans le domaine de la délinquance sexuelle**. Un défi professionnel qui me permet de transmettre mon savoir et de susciter l'intérêt des étudiants pour cette clientèle. Le poste de direction générale me paraissait **une suite naturelle de mon implication pour le CIVAS Montérégie**.

### **3. Quelles ont été vos motivations premières à travailler auprès des auteur·e·s de violence à caractère physique, psychologique et sexuel?**

Ma motivation première à travailler auprès des auteurs de violence à caractère sexuelle était **ma curiosité à mieux comprendre les raisons** qui sous-tendent de tels gestes.

# ENTREVUE

Au contact de la clientèle, ma **motivation** ne s'est jamais éteinte. Aujourd'hui, je reste **soucieuse d'offrir des services de qualités** à une clientèle souvent marginalisée et de **contribuer à la protection** de la société.

## 4. Avez-vous des projets à court et moyen terme pour le CIVAS-Montérégie?

Le **CIVAS Montérégie** et le **CIVAS Estrie** sont actuellement **en processus de séparation**. Donc, à court terme, mes objectifs sont de **mener à bien cette séparation** tout en assurant une **bonne prestation des services**. Sinon, depuis les dernières années, le **CIVAS Montérégie** développe une **approche préventive** en matière de comportements sexuels à risque et désire **bonifier son offre de services en ce sens**.

À moyen terme, le **CIVAS** aimerait être en mesure de mieux desservir la clientèle en **augmentant la capacité d'accueil** tout en **ajustant nos programmes existants** face à différentes réalités (par exemple : criminalité en ligne).

FIN



## **Le CIVAS Montérégie offre des services de suivi (relation d'aide ou psychothérapie) pour les auteurs de délits à caractère sexuel ou ayant peur de commettre un délit sexuel.**

De plus, nous offrons également un **programme de prévention des comportements sexuels à risque** et un **programme de déjudiciarisation pour les individus faisant l'achat de services sexuels**. À cela, s'ajoute un **programme de surveillance communautaire** afin d'accompagner les personnes judiciairisées (**tous délits confondus**) dans leur processus de réintégration de la communauté. Nous avons **deux points de services** : Saint-Hubert et Sorel-Tracy.

L'équipe du **CIVAS-Montérégie** est composée de **12 professionnel·le·s** issus de différents domaines d'étude (sexologie, criminologie, etc.). Voilà **plus de 15 ans** que le **CIVAS Montérégie** offre des services de qualité à la population ce qui contribue significativement à rendre notre **communauté plus sécuritaire**.

**Afin d'en apprendre davantage sur cet organisme de la Montérégie, visitez le [www.civas.ca](http://www.civas.ca).**

